

# Neue Sportarten im Mittelpunkt

Beim „Tag des Sports“ können Besucher auch neue Randsportarten ausprobieren

Auf einer großen Sonderfläche an der Oberschule können die Besucher die verschiedenen Sportarten auch selbst ausprobieren.

**BASSUM** Was sind eigentlich Blokarts? Was versteht man unter Kitelandboarding? Und wie funktionieren Elektro-Skateboards? Von diesen Trendsportarten hat man vielleicht schon mal gehört, jetzt kann man sich direkt ein Bild davon machen. Beim „Tag des Sports“ am Sonntag, 27. Juli, in Bassum werden diese neuen Freizeitaktivitäten auf dem Parkplatz an der Oberschule präsentiert. Interessierte können die drei neuen Sportarten gleich selbst ausprobieren. Dafür stellt das Unternehmen eSkates aus Wedemark bei Hannover die Ausrüstung zur Verfügung. Und auf actionreiche Vorführungen der Trendsportarten können sich die Besucher ebenfalls freuen.

Geschicklichkeit und Geschwindigkeit bestimmen dabei den sportlichen Erfolg; Per Handfernbedienung werden die Elektroskateboards betrieben und können dabei ein Tempo von bis zu 35 Stundenkilometern erreichen. Auf dem Parcours gilt es, Hinder-



Beim „Tag des Sports“ können auch Elektroskateboards ausprobiert werden. Sie werden über eine Handfernbedienung gesteuert. Foto: pv

nisse verschiedener Schwierigkeitsgrade zu überwinden; inzwischen werden schon Meisterschaften veranstaltet. Je nach Windstärke rauschen die Blokarts über Strand und Wiesen: Die Landsegler sind relativ einfach zu bedienen und eignen sich daher als Freizeitspaß für die ganze Familie. Beim Kitelandboarding werden die beiden anderen Sportarten quasi zusammen-

geführt: Man steht auf einem übergroßen Skateboard und wird von einem Drachen (Kite) gezogen. Auch in dieser Extremsportart sowie beim Landsegeln werden Wettbewerbe ausgetragen.

„Neue Sportarten entstehen ständig, leider sind sie oft nur wenig bekannt“, so Michael Gillner, Vorsitzender des Sport-Fördervereins im Landkreis Diepholz. „Das

wollen wir ändern: Beim ‚Tag des Sports‘ stehen deshalb gerade die Randsportarten im Mittelpunkt. So stellen wir z.B. diesen neuen Trends ein eigenes großes Areal zur Präsentation bereit. Damit geben wir vielen kleineren Sportarten die Chance, sich einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen, und machen auf die Vielfalt an heimischen Sportangeboten aufmerksam.“ (eb)